

19. Soumis et lu l'état suivant des opérations de la trésorerie pour la semaine se terminant le 24 novembre:

Encaisse (au début de la semaine)	\$12,442.20
Encaisse dans les banques, (au début de la sem.)	756,422.23
Débours d'administration	47,290.38
Perception du Revenu (taxes, etc.)	60,746.78
Encaisse (à l'expiration de la semaine)	10,682.69
Mont. dans les banques (à l'expiration de la sem.)	768,998.20

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte rendu de l'assemblée du 24 novembre
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

—Les soumissions suivantes, pour la construction d'égouts, sont ouvertes par l'assistant-greffier de la Ville:

19. Submitted and read a statement showing financial operations in the Treasury for week ending November 24th inst., as follows:

Cash on hand—(At beginning of week)	\$12,442.20
Cash in banks—(At beginning of week)	756,422.23
Committee disbursements	47,290.38
Revenue collections—(Taxes, etc.)	60,746.78
Cash on hand—(at end of week)	10,682.69
Cash in banks—(At end of week)	768,998.20

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 24th of November.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

—The following tenders were opened by the Dputy City Clerk, for the construction of sewers:

RUE BOUCHER, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Saint Denis.	M. Dineen.	A. Bray & Co.	F. McKeown.	BOUCHER STREET, from end of present sewer to St. Denis Street.	
Egout complet 2' x 3', com. renant l'excavation et le remplissage des tranchées—par verge linéaire	6.70	10.97	7.95	{ 2' x 3' sewer complete, in luding excavation and refilling per lineal yard	
Excavation dans le roc, en tranchées par verge cube.	3.23	3.50	3.95	Rock excavation in trenches—per cubic yard.	
Chevalets de soutien—par verge linéaire.	.79	1.25	1.25	Cradling for sewer—per lineal yard.	

RUE DAVIDSON, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Forsyth	M. Dineen.	A. Bray & Co.	P. Brunet.	F. McKeown.	C. Sauriol.	DAVIDSON STREET, from end of present sewer to Forsyth street.
Egout complet 2' x 3', comprenant l'excavation et le remplissage des tranchées—par verge lin.	6.70	8.47	7.89	7.49	8.15	{ 2' x 3' sewer complete, in luding excavation and refilling—per lineal yard.
Excavation dans le roc, en tranc.—par vg. cube	2.90	2.00	2.65	2.25	1.00	Rock excavation in trenches—per lineal yard.
Chevalets de soutien—par verge linéaire.	.80	1.25	.65	1.25	.90	Cradling for sewer—per lineal yard.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, appuyé par M. l'échevin Ames, il est

Résolu: Que soit adjugé au plus bas soumissionnaire, c'est-à-dire M. Dineen, le contrat pour la construction d'un égout rue Boucher, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Saint-Denis et rue Davidson depuis l'extrémité de l'égout actuel, conformément au cahier des charges et à la formule de la soumission et aux prix indiqués dans ladite soumission.

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que les autres soumissionnaires soient remboursés des dépôts qu'ils ont faits avec leur offre de construire les égouts en question:

P. Brunet—Egout de la rue Davidson	\$230.00
C. Sauriol—Egout de la rue Davidson	230.00
F. McKeown—Egout de la rue Davidson	230.00
A. Bray & Cie—Egout de la rue Davidson	230.00
F. McKeown—Egout de la rue Boucher	130.00
A. Bray & Cie—Egout de la rue Boucher	130.00

DELEGATIONS

—M. J.-P. Mullarkey, directeur-gérant de la compagnie de chemin de fer du Terminal, se présente devant la Commission au sujet de l'extension du réseau de cette compagnie dans la Ville.

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le pré-

On motion of Ald. N. Lapointe, seconded by Ald. Ames, it was

Resolved: That the contract for the construction of a sewer in Boucher street, from end of present sewer to St. Denis street, and in Davidson street, from end of present sewers to Forsythe street, according to the specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer, Mr. M. Dineen, at the prices mentioned in his tender for same.

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: That the following tenderers be reimbursed the deposits made with their tenders for the construction of the undermentioned sewers:

P. Brunet—Davidson street sewer	\$230.00
C. Sauriol—Davidson street sewer	230.00
F. McKeown—Davidson street sewer	230.00
A. Bray & Co.—Davidson street sewer	130.00
F. McKeown—Boucher street sewer	130.00
A. Bray & Co.—Boucher street sewer	130.00

DELEGATIONS.

—Mr. J. P. Mullarkey, managing director of the Terminal Ry. Co., appeared before the Committee anent the extension of said company's system within the City.

Resolved: That a sub-committee, composed of the chair-